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Meine Beziehung zu Got

Als ich auf die Welt kam wusste ich noch nicht wer Gott war. Erst als ich älter 
wurde erfuhr ich wer Gott wirklich ist. Er war gleichzeitig Vater, Mutter und der 
Heilige Geist. Man muss nicht immer in die Kirche gehen, wenn man zu Gott 
beten will. Man kann zuhause oder in einem Kloster mit Gott reden. Wenn das 
Leben vorbei ist oder bei einem Unglück oder Selbstmord macht, kommt man 
zu Gott in den Himmel. Es ist sehr wichtig zu Gott zu beten. Man muss an ihn 
glauben. Wer an ihn glaubt ist ein Christ und wird in die Kirche aufgenommen 
(durch Taufe oder durch Firmung).

Für mich ist Gott wie ein Vater, Mutter oder der Heilige Geist. Er hat mich durch 
Liebe und Magie erschaffen.


